
B
aby Gang in stile Arancia Meccanica mette-
vano a segno rapine, minori che stuprano
una coetanea a Bari sono solo alcuni dei

casi che imperversano nelle cronache italiane. Per
il vero non sono casi eclatanti, ma a leggerli oggi,
sembrano assumere una dimensione più estesa e
preoccupante. Cambiamo pagina. Leggo del por-
tiere del Milan, il giovane Donnarumma che ha ri-
nunciato al diploma per andare a Ibiza e suo
fratello Antonio che, chissà magari con una buona
parola di “Gigio”, è il terzo portiere più pagato
della Serie A. Sui Social c'è chi afferma che non è
stato da esempio per tanti giovani, chi sostiene in-
vece che con i soldi che guadagna un pezzo di
carta non gli serve. Di certo, il “s'è fatto da sé”
non sempre è stato da esempio. I giovani di oggi,
quelli che siedono ancora tra i banchi di scuola,
quelli che si sono diplomati quest’anno e coloro
che stanno affrontando tempi duri alla ricerca di
un lavoro, hanno tanti mezzi tra le mani rispetto
alle generazioni di una volta e ne sfruttano dav-
vero pochissimi. Dalle ultime statistiche, leggono
poco e alcuni di loro non hanno mai toccato nean-
che un libro se non a scuola; meno dell’11 % e fino
ai 18 anni legge i quotidiani… non leggono più ne-
anche i blog figurarsi i libri! Anche la scuola ri-
spetto a 10 anni fa, offre più iniziative come gli
stage scuola-lavoro (che potrebbero essere sfrut-
tati molto meglio), viaggi studio e apprendimento
di più lingue straniere. Anche se dall’altro canto,
la poesia non si insegna e non si impara più a me-
moria. Gli esami di Stato quest’anno - che hanno
visto il Ministero della Pubblica Istruzione sbiz-
zarrirsi tra scrittori che non si studiano a scuola
e biciclette a ruote quadrate – ascoltando le opi-
nioni di diversi insegnanti di vari istituti, sono stati
una lotta al voto… più basso. Ed in effetti, come
afferma un sondaggio web di Skuola.net che ha
coinvolto 2500 maturandi, circa l’80% è riuscito
ad ottenere la sufficienza. [ ... ]
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D
opo tanti annunci e numerosi stop, da lunedì 10
luglio entrerà ufficialmente in funzione nel centro
storico di Marsala la Zona a Traffico Limitato. Si

tratta di un'area piuttosto contenuta, che di fatto mira a tu-
telare dal transito veicolare le due strade cittadine che rap-
presentano il cuore del tradizionale “passeggio” per
residenti e turisti: via XI Maggio e via Garibaldi. Il pro-
getto rientra nell'ambito di un indirizzo generale che mira
alla pedonalizzazione della città, obiettivo che sta molto
a cuore al sindaco Alberto Di Girolamo, che per il mo-
mento si accontenta di questo primo risultato: “Abbiamo
messo in funzione una cosa – ha sottolineato il primo cit-
tadino in conferenza stampa - che era costata tanti soldi
pubblici e che era rimasta bloccata per 5-6 anni. E' un
passo che ci avvicina all'Europa”. Allo stato attuale, il Mi-
nistero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato
la collocazione di 5 postazioni in cui sono stati installati
altrettanti sistemi di telecamere che registreranno il tran-
sito veicolare ed eventuali trasgressioni, sanzionabili con

multe di 84 € (più le spese di notifica): in piazza Matteotti,
a Porta Garibaldi, in piazza della Repubblica e agli incroci
via XI Maggio – via Correale e via Caturca – via XI Mag-
gio. Saranno interessate dalle limitazioni al traffico vei-
colare anche via Fici, via Frazzitta, via Rapisardi, via
Vaccari, via Lombardi, via San Rocco e via dei Salinisti.
A bloccare l'entrata in vigore del servizio sono stati una
serie di contenziosi, giunti ormai al termine, che avevano
impedito di utilizzare le telecamere, acquistate con un in-
vestimento di circa 100 mila euro. [ ... ]

...continua in seconda

Dal 10 luglio in vigore la Ztl in centro
VIABILITÀ Previste deroghe per disabili, residenti e commercianti. Il sindaco: “Sbloccato un progetto fermo da anni”

P
iano Triennale delle Opere Pub-
bliche e Bilancio di previsione:
i due atti più importanti della

vita amministrativa di un Comune
continuano a tenere banco nel mondo
politico marsalese. Se anche nella
maggioranza in questi giorni si è regi-
strato qualche mugugno da parte dei
consiglieri per il mancato coinvolgi-
mento dei gruppi da parte della giunta,
le opposizioni si preparano ad affron-
tare il dibattito in aula, dovendosi di-
stricare tra la tentazione di approfittare
delle difficoltà della coalizione del sin-
daco Di Girolamo e la voglia di dare
un contributo costruttivo al dibattito in
corso. Giusi Piccione, come vi state
preparando alla trattazione del
Piano Triennale e del Bilancio?
Martedì abbiamo ascoltato il segreta-
rio generare Triolo, a cui abbiamo ma-
nifestato le nostre perplessità. Spesso

si dice che il Piano Triennale è il “libro
dei sogni”, con provvedimenti che non
vengono realizzati come il Consiglio
comunale aveva deliberato. Di fronte
a questa situazione che si fa? Si ripro-
pongono le cose non fatte? E' in questi
passaggi che si inceppa la macchina
amministrativa. Siamo di fronte a una
serie di cose che aprono tante maglie
su come ha lavorato l'amministra-
zione. Serve maggiore precisione tra
ciò che viene programmato e ciò che
si fa effettivamente. Invece perce-
piamo confusione e tutto ciò ci porta a
farci delle domande. A fronte di tali
domande, riuscite ad arrivare
anche alle risposte? Il segretario
Triolo ci ha detto che gli emendamenti
non dovrebbero essere fatti in aula su
cose particolarmente importanti o se-
guendo la logica dell'ultimo minuto,
perchè poi sembra che su tutto pre-

valga la voglia di mettere i bastoni tra
le ruote all'amministrazione. Per
quanto riguarda il bilancio di previ-
sione, non è ancora giunto in Commis-
sione. Attualmente è al vaglio dei
revisori. Per quanto mi riguarda, ve-
drei bene il recupero degli impianti
sportivi: non solo il Palasport, ma
anche le palestre delle scuole che ri-
sultano inaccessibili. Convergere le
somme presso una di queste strutture
potrebbe essere la scelta giusta. [ ... ]

...continua in quarta

“Alcuni assessori non si capisce cosa fanno”
POLITICA /2 Giusi Piccione chiede maggiore chiarezza e si sofferma sui rapporti tra Giunta e Consiglio

S
i sono concluse le
cosiddette “re-
gionarie”. Si

tratta del sistema, rigo-
rosamente on-line, con
cui il Movimento Cin-
que Stelle sta sce-
gliendo i candidati per
il rinnovo dell'Assem-
blea Regionale Sici-
liana che si terrà nel
prossimo autunno, con
ogni probabilità il 5 no-
vembre. Sono stati
chiamati ad esprimere
la loro preferenza tutti
quanti erano iscritti al
blog in data antece-
dente al 1 luglio 2016.
L'elettorato passivo era
invece costituito da
quanti avevano
espresso la loro dispo-
nibilità ad una even-
tuale candidatura. “I
risultati ufficiali – ci ha
detto Aldo Rodriquez
consigliere comunale
pentastellato marsalese
– saranno resi noti del
corso di una  manife-
stazione pubblica che si
terrà a Palermo dome-
nica prossima alle 19.
Le liste avranno carat-
teristiche di collegio.
Noi per esempio ab-
biamo votato per i can-
didati che potranno
essere inseriti nel colle-
gio di Trapani che com-
prende tutta la nostra
provincia. Saranno pre-
senti  Beppe Grillo, Da-
vide Casaleggio e tutti
i deputati del movi-
mento”. Anche se non

vi alcuna ufficialità, vi
possiamo anticipare chi
sono stati i candidati
marsalesi in corsa per
essere inseriti nella
lista per il rinnovo del-
l'Ars. Si tratta di Ste-
fano Rallo, 44 anni
libero professionista;
Giovanni Paternò, 70
libero professionista;
Salvatore Garziano, 29
dipendente pubblico;
Giuseppe Cellura 32,
libero professionista e
Daniele Fazio 37, li-
bero professionista.
Oltre ad altri iscritti al
blog, risultano inseriti
nella lista,  e quindi po-
tevano essere votati, i
due deputati regionali
uscenti, Valentina Pal-
meri e Sergio Tancredi
e il candidato alla ca-
rica di sindaco alle re-
centi elezioni di Erice,
Maurizio Oddo. “Natu-
ralmente – ha conti-
nuato Rodriquez –
anch'io ho espresso la
mia preferenza, così
come farò per indivi-
duare il candidato alla
presidenza della Re-
gione. Intanto mi ri-
sulta che la percentuale
dei partecipanti è stata
molto elevata”. Do-
vrebbero aprirsi a breve
infatti le consultazioni
in cui sono candidati
tutti quanti desiderano
partecipare alla corsa
verso Palazzo d'Orle-
ans. [ ... ]

...continua in seconda

M5S, scelti i candidati alla
carica di deputato regionale

POLITICA I nomi dei marsalesi che hanno partecipato

MICHELA CUPINI E ALBERTO DI GIROLAMO

GIUSI PICCIONE
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BENI CULTURALI

O
ggi, dalle ore 16, saranno presentati al pubblico i risultati
della XIV campagna della Missione Archeologica del-
l’Università di Palermo a Mozia. La manifestazione, che

si svolgerà sull’isola dello Stagnone di Marsala a partire dalle
ore 16, sarà introdotta dal direttore storico della Missione Gio-
acchino Falsone, docente di Archeologia fenicio-punica a Pa-
lermo; seguiranno i saluti istituzionali dei partner del progetto:
l’Assessorato Regionale Beni Culturali e IS e la Soprintendenza
di Trapani, la Fondazione Whitaker, l’Assemblea Regionale Si-
ciliana, il Polo Didattico di Agrigento e il Dipartimento Culture
e Società dell’Università di Palermo. Agli operatori del Consor-
zio Solidalia e alle testimonianze dei migranti andrà il compito
di presentare il percorso di inserimento dei rifugiati nel Campo-
scuola della Missione moziese, un progetto selezionato tra le
best practices sul territorio nazionale e rinnovato con successo
per il secondo anno consecutivo. Le due aree di scavo saranno
illustrate da Paola Sconzo dell’Università di Tübingen, che ha
diretto le operazioni sul campo, e dai supervisori di area. A se-
guire la prof. Rossana De Simone, dell’Università Kore di Enna,

Caterina Ferro e il professor Luca Sineo, del Dipartimento Ste-
BiCef - Università di Palermo, presenteranno rispettivamente
una selezione dei reperti archeologici e antropologici più signi-
ficativi rinvenuti durante la campagna 2017. Saranno inoltre il-
lustrati alcuni tra i principali interventi di restauro e le
elaborazioni grafiche 3D di alcuni reperti.

Isola di Mozia, si presenta oggi la campagna scavi
Sull’isola i docenti dell’Università di Palermo e Agrigento, la Soprintendenza e diversi esperti

CRONACA

N
ei giorni scorsi la
Guardia di Finanza
aveva scoperto una

frode della Casa di Riposo
“Giovanni XXIII” di Marsala.
La vicenda nasce da presunte
voci attive aleatorie e prive di
certezza, scritte nei documenti
contabili, per importi conside-
revoli, così da simulare la re-
golare operatività dell’IPAB
ed ottenere contributi pubblici
ai danni della Regione e anche
del Comune lilybetano. Ave-
vamo anche sentito a caldo
l’ex Commissario Straordina-
rio della Casa di Riposo, Igna-
zio Genna, coinvolto nelle
indagini in quanto, come si
legge nella nota delle Fiamme
Gialle, la sua “condotta sem-
bra integrare il delitto di truffa
aggravata per il consegui-
mento di erogazioni pubbliche,
unitamente a quello di falsità
ideologica commessa da pub-
blico ufficiale”. Adesso arriva
una nota ufficiale di Genna
che, comunque, da ora in poi si
riserverà di parlare solo da-
vanti agli organi competenti,
confidando fiducia nella giu-
stizia e fornendo loro piena
collaborazione. “In seguito a
una denuncia nei miei con-
fronti  nel 2013, da parte della
Direzione Provinciale UIL

FPI, a firma anche del segreta-
rio aggiunto Angileri Osvaldo,
ho ricevuto un avviso di garan-
zia per una voce di “entrate”
inserita dal sottoscritto nel bi-
lancio di previsione 2013, e
nella proposta di approvazione
dello stesso, entrate che da lì a
poco, avendone gli standard, i
requisiti e il relativo decreto, e
in seguito a diverse riunioni a
Palermo, dovevano concretiz-
zarsi in una convenzione e
quindi in un’entrata certa. Il
bilancio di previsione fu poi
approvato dalla Regione,
anche se per scadenza dei ter-
mini. Come da normativa –
spiega tecnicamente - dovevo
redigere il bilancio di previ-
sione a 15 giorni dal mio
primo insediamento, in quanto
andava a scadere l’esercizio
provvisorio; ero stato nomi-
nato Commissario Straordina-
rio con un mandato per la
normale amministrazione per
tre mesi, da aprile 2013 a giu-
gno 2013: una volta scaduto il
mandato nessun atto si può
predisporre fino a nuova no-
mina o sostituzione. Nomina
che mi è stata rinnovata a no-
vembre”. Ignazio Genna chia-
risce che era stato nominato
non con il compito di estin-
zione ai sensi della legge re-

gionale 22/86, non come com-
missario liquidatore con man-
dato unico e senza scadenza,
ma unicamente in attesa che
gli enti preposti nominassero il
Consiglio di Amministrazione,
“… non appena il nuovo Sta-
tuto redatto dai miei predeces-
sori venisse approvato; Statuto
lacunoso in più parti, secondo
la segreteria generale della
Presidenza della Regione e
corretto dal sottoscritto per ac-
celerarne l’approvazione e ap-
provato da li a poco. Ho
relazionato il tutto come da
normativa a un mese dalla no-
mina e alla scadenza del man-
dato agli organi competenti”,
ha fatto sapere. Ignazio Genna
apre anche uno scenario triste
e per certi aspetti inquietante:
“Ho agito in buona fede con la
poca esperienza che avevo in
tema di bilanci, nell’esclusivo
interesse della Casa di Riposo
e dei dipendenti, scosso dai
lutti che avevano colpito di-
pendenti e familiari a pochi
giorni (forse 4) dal mio inse-
diamento. Quando, durante i
funerali, sono stato tirato in
causa come figura istituzio-
nale, in una chiesa gremita
all’inverosimile, ero sul punto
di lasciare. Ho seguito una
procedura che negli anni 2010,

2011 e 2012 non aveva mai de-
stato alcun tipo di sospetto e
forse con più prudenza cam-
biando una o due voci dietro
qualche consiglio generico e
verbale di cui mi assumo tutta
la responsabilità”. Nella lettera
Genna, afferma che i suoi le-
gali, tra cui l’avvocato Ignazio
Bilardello, nonché il consu-
lente di parte, intendono preci-
sare che “… tutto quanto
contestatomi è conseguente a
questo atto, ovvero all’inseri-
mento di una voce di “entrate”
e nella proposta di approva-
zione del bilancio di previ-
sione 2013”. Genna ha fatto
richiesta di essere ascoltato dal
magistrato per chiarire sin da
subito la sua posizione e con-
segnare tutta la documenta-
zione in suo possesso. 

Frode alla Casa di Riposo “Giovanni XXIII”, parla
l’ex Commissario dell’Ipab Ignazio Genna

“Seguendo una procedura ho cambiato una voce di “entrate”. Ma chiarirò dinnanzi al magistrato”

AMBIENTE

[ M5S, scelti i candidati
alla carica di deputato
regionale  ] - Il candi-
dato grillino verrà comu-
nicato contestualmente
alle liste per il rinnovo
dell'Ars. E' molto proba-
bile, anche se non vi è
certezza assoluta, che ha
ricevere l'investitura di-
rettamente da Beppe
Grillo domenica pros-
sima sarà il deputato
uscente Giancarlo Can-
cellieri. “Poi partiremo
con una serrata campa-
gna elettorale – ha con-
cluso l'esponente di Sala
delle Lapidi – dove illu-
streremo ai siciliani il
nostro programma che è
il frutto di tutta una serie
di incontri che abbiamo
tenuto con i siciliani e
che continueremo a fare
in questi mesi che ci se-
parano dal voto. Per
esempio proprio nei
giorni scorsi assieme ad
un gruppo di nostri atti-
visti, abbiamo provev-
duto a ripulire la zona
denominata “due roc-
che”. E’ un’attività che
facciamo da anni e  con-
tinueremo a farla”.

SU ITACANOTIZIE.IT... OSPITE DELLA PUNTATA  IL SINDACO ALBERTO DI GIROLAMO

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ 1 su 10 ] - Tra questi il 29% ha ottenuto la media
del 6 e mezzo, il 27% ha preso un punteggio che va
tra 35 e 39. Solo 1 su 10 ha raggiunto il massimo
dei crediti, ovvero 45. Il 15% non ce l’ha proprio
fatta a superare gli esami. In linea generale non mi
sembra un dato generalmente positivo. Ed è in que-
sto contesto che D’Annunzio diventa “estetista”
piuttosto che “esteta”, che uno tra Renzo e Lucia
è dato per morto, un paese si confonde con l’altro,
periodi storici vengono collocati secoli indietro o
avanti, L’Urlo di Munch è, secondo alcuni, di Van
Gogh e sull’arte in generale meglio tralasciare.
Eppure, come diceva qualcuno, chi studia e in par-
ticolare chi legge, vive tante vite, non una sola…
non sanno cosa si perdono. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Dal 10 luglio in vigore la Ztl in centro ] - Negli
ultimi mesi l'amministrazione ha impresso un'ac-
celerazione che ha portato all'approvazione del
necessario regolamento di giunta e alla succes-
siva ordinanza da parte della polizia municipale,
che ha portato all'avvio della fase sperimentale di
circa un mese e mezzo, giunta ormai in conclu-
sione. La comandante Michela Cupini ha ricor-
dato che i disabili entrano per diritto nella Ztl:
l'unico accorgimento è la comunicazione della
targa del veicolo su cui quotidianamente si spo-
stano. Apposite autorizzazioni sono invece previ-
ste per residenti, domiciliati, commercianti, taxi,
auto a noleggio, ambulanze, forze dell'ordine,
forze armate, medici, autorità civili ed ecclesia-
stiche, operatori della stampa. Le operazioni di
carico-scarico merce, d'intesa con commercianti
e corrieri, sono state previste in due fasce orarie:
la mattina, dalle 5 alle 11, e il pomeriggio dalle
14 alle 17. Un'ulteriore estensione oraria è previ-
sta per i panificatori, autorizzati ad accedere alle
proprie attività già a partire dalle 2 del mattino.
“A tutto ciò – spiega la comandante Cupini – si
potranno aggiungere ulteriori deroghe, valutabili
caso per caso. Verranno naturalmente ritirati i
permessi rilasciati a chi dovesse utilizzarli impro-
priamente”. I filmati registrati dalle telecamere
della Ztl potranno essere utilizzati non solo per
verificare il rispetto delle citate disposizioni, ma
per la sicurezza urbana in generale. E proprio sul
fronte della sicurezza nelle aree che spesso sono
state oggetto di episodi di criminalità e illegalità,
alla fine della conferenza stampa si è registrata
un'ulteriore comunicazione da parte del sindaco
Di Girolamo: “A breve entreranno comunque in
funzione 10 telecamere che c'erano già e altre 15
che abbiamo acquistato di recente con l'obiettivo
di rendere Marsala più sicura”.

Cambia, ancora, l'orario di
consegna dei sacchetti bio-
degradabili nel Centro co-
munale di contrada
Cutusio. Anche qui, già da
ieri è in vigore l'orario
unico (solo di mattina),
come per gli altri punti di
distribuzione. Per i resi-
denti delle Zone Nord 1 e
Nord 2 quindi, il Centro di
Raccolta di Cutusio è
aperto da lunedì a sabato
dalle 7 alle 13. Per gli altri
punti: Centro 1 e Centro 2
ritireranno i sacchetti allo
Sportello Verde di Palazzo
Fici in via XI Maggio, lu-
nedì e mercoledì dalle 9.30
alle 12.30; per i residenti
delle zone Sud 1 e Sud 2 al
Centro Comunale di Rac-
colta di Ponte Fiumarella
(Autoparco comunale), da
lunedì a sabato dalle 7 alle
13. 

Cutusio, cambia
orario per sacchi 

IGNAZIO GENNA

CONTINUA DALLA PRIMA /1

NECROLOGIO

In ricordo di

Giacomo Figlioli
“Sono trascorsi quattro anni

da quel triste giorno,

sei sempre presente

nei nostri cuori,

custodendo nella nostra

mente la tua onestà,

il rispetto per gli altri

ed il tuo nobile animo”

I tuoi figli

Nicola e Marianna, tua moglie

ed i tuoi adorabili nipotini
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Il giovane petrosileno insegna all'Istituto “G. Nosengo”MUSICA /1

A
ltra tappa importante per il
musicista mazarese, Giu-
seppe Sinacori, compo-

nente del duo chitarristico Blanco
Sinacori, che partirà il 6 luglio per
una tournée di concerti in Cina. Il
maestro Sinacori – docente del-
l'Istituto Comprensivo “G. No-
sengo” di Petrosino - si esibirà a
Hongkong, Shanghai e Jinan, nei
più importanti teatri dell'intera
Cina. Il giovane musicista, ha da poco intrapreso una tournée anche in
America dove ha tenuto 10 concerti a New York e in Arkansas e suc-
cessivamente in Africa ospite dell'Ambasciatore italiano nel Gàbon. 

Il Concertista Giuseppe
Sinacori in tournée in Cina

Si terrà al Complesso San Pietro l’8 agostoMUSICA /2

S
i terrà a Marsala l'8 agosto un con-
certo omaggio ai due grandi artisti
della musica italiana. Tratto dal loro

ultimo live "Capitani Coraggiosi" stiamo
parlando ovviamente di Gianni Morandi e
Claudio Baglioni. La location è quella del
Complesso Monumentale San Pietro e
vedrà sul palco le voci di Peppe Sturiano e Gioacchino “Giò” Ingrassia
interpretare i brani più noti dell’inedito duo. Ad accompagnarli una band
di artisti locali: Dario Li Voti (batteria e programmazioni), Gianluca
Pantaleo (basso e direzione musicale dell’evento), Gregorio Caimi (chi-
tarre), Dario Silvia (piano e synth), Marianna Montalto e Antonina Di
Lisi (cori). La direzione tecnica è affidata al fonico Manlio Di Bella.
L’ingresso al concerto è di 10 euro. L’inizio è previsto per le 21.30. 

Un concerto omaggio 
a Morandi e Baglioni

L’
associazione culturale Banca Marsalese della Memoria ha organizzato un evento dedicato
alle vecchie glorie dello Sport Club Marsala 1912. Il titolo è “Revival Azzurro, i giganti di
un secolo ci indicano la strada” e si terrà il 20 luglio, alle ore 21.30, presso il Monumento

dei Mille. L’evento nasce da un'idea dell'associazione con il coordinamento e la conduzione dei
giornalisti Salvatore Lo Presti e Nicola Donato.

Banca Marsalese ricorda il 1912

CINEMA SOTTO LE STELLE

A S. Pietro “Un
amore all'altezza”

Nuovo appuntamento
con il Cinema Sotto le
Stelle. La rassegna di ci-
nema all’aperto questa
sera proietterà un nuovo
film, “Un amore all'al-
tezza” di Laurent Tirard
con Jean Dujardin, Virgi-
nie Efira, Cédric Kahn,
César Domboy, Fran-
çois-Dominique Blin.
Diane, donna avvenente
e avvocato presso lo stu-
dio legale che condivide
con l'ex marito, accetta
un appuntamento al buio
con Alexandre, architetto
e uomo di successo con
una particolarità: essere
alto un metro e trentasei
centimetri. I due iniziano
una relazione di coppia,
ma l'imbarazzo di lei di
fronte al deficit di lui
mette in crisi il loro rap-
porto. Ingresso 3,50
euro, per Over 65, bam-
bini/ragazzi fino a 14
anni d'età e per disabili
2,50. Ma l'ingresso è
gratuito fino ad un mas-
simo di venti disabili per
serata. Spettacolo unico
al Complesso San Pietro
alle ore 21.30. 

A
nche a Marsala nasce SICILESCO, l'associa-

zione regionale delle Energy Service Compa-

nies che si propone di diffondere la cultura

dell’efficienza energetica e delle energie rinnovabili

sul territorio siciliano. L’Associazione nasce dall’in-

contro tra le principali società di servizi energe-

tici e professionisti del settore in Sicilia e si

propone come interlocutore rappresentativo in

grado di collaborare con le istituzioni e gli enti

per la promozione e lo sviluppo dell’efficienza

energetica e lo sviluppo delle rinnovabili, suppor-

tandoli inoltre attivamente nella pubblicazione di

bandi e gare che utilizzino al meglio le risorse euro-

pee così da evitare la restituzione di somme per pro-

getti di efficienza non portati a buon fine. A

rappresentare SICILESCO nel territorio lilybetano

è la società E4DV srl fondata dall' l'ingegnere

elettronico Felice Licari, esperto in gestione del-

l'energia e dall'ingegnere civile strutturista Giu-

seppe Sammartano, esperto in progettazione,

gestione iter autorizzativi e gestione di cantieri. I

due professionisti sono attivi nel mondo delle fonti rin-

novabili dal 2006, ed hanno già progettato e realiz-

zato numerose centrali di produzione di energia

elettrica da fonte rinnovabile in ambito regionale.

“Dopo anni di presenza sul territorio abbiamo deciso

di creare una nostra realtà che rappresenti al meglio

i nostri interessi e le nostre attitudini – raccontano

Licari e Sammartano - Occuparci di energie rinno-

vabili integrate in un concetto di efficienza energe-

tica globale. Concepiamo i nostri progetti non

vedendoli come semplici interventi isolati o legati ad

una promozione del momento, ma come interventi

mirati a rendere gli edifici più efficienti. E questo si

traduce in interventi meno costosi per i committenti,

minori costi di gestione e naturalmente più rispetto

dell’ambiente”. I servizi principali forniti dalla E4dv

srl sono: interventi di efficientamento energetico, fo-

tovoltaico, solare termico, minieolico, diagnosi ener-

getiche e gestione tecnico-amministrativa di impianti

di produzione di energia da fonte rinnovabile. I due

ingegneri infine parlando dell’associazione aggiun-

gono: “SICILESCO favorisce lo sviluppo del settore

valorizzando il sistema imprenditoriale delle E.S.Co

regionali, realizzando e mantenendo valore sul ter-

ritorio siciliano, generando posti di lavoro stabili per

i giovani siciliani e rafforzandone le capacità com-

petitive".

Per chi volesse saperne di più può telefonare al

0923 719686 o andare nella sede della E4dv in via

Istria, 4 a Marsala.

Anche a Marsala nasce SICILESCO, l'associazione regionale delle Energy Service Companies

Racconti banali e la grande bellezza, edito Tatzebao e scritto con la nipote Federica, verrà presentato oggiEDITORIA /1

U
na nuova avventura lette-
raria per Gioacchino Aldo
Ruggieri: “Racconti banali

e la grande bellezza”, edito da Ta-
zebao, è l’ultimo libro dello scrit-
tore, già preside di Istituti
Superiori, scritto a quattro mani
con la nipote Federica Ruggieri.
Un fortunato incontro tra genera-
zioni e di penne che si incrociano,
dove la giovane arricchisce il libro
con postille a commento dei sin-
goli racconti del nonno, regalan-
doci un punto di vista sempre

diverso. “Si tratta di brevi racconti,
o meglio un invito alla riflessione
sui casi e sulle occasioni della vita
e la grande bellezza che questa co-
munque ci dona ogni giorno – af-
ferma l’editore Renato Polizzi -.
Ancora una volta Gioacchino Aldo
Ruggieri dimostra di essere un
grande narratore, le sue riflessioni
scaturiscono di volta in volta da
una passeggiata nei boschi, da un
episodio familiare, da un incontro
fortuito, da un inciampo nella rou-
tine del quotidiano. Racconti in-

tensi in cui i personaggi si interfac-
ciano, si perdono per poi ritrovarsi
spesso nella bellezza della vita”.
Gli autori presenteranno il libro
questo pomeriggio alle ore 18.30
presso l’ex Convento del Carmine
di Marsala. Dialogherà con gli au-
tori, l’editore Renato Polizzi.
L’evento gode del patrocinio del
Comune e vede media partner
Marsala C’è, itacanotizie.it e
l’Agenzia Communico; sponsor le
Cantine Donnafugata. 

Al Carmine il nuovo libro di Gioacchino Aldo Ruggieri
Dal mare arriva la Madonna di FatimaRELIGIONE

N
el Centenario delle Apparizioni di Fatima,
l’Opera Santuario N. S. di Fatima ha organiz-
zato una settimana mariana dall'8 fino al 16

luglio in cui sarà presente la Madonna Pellegrina di
Fatima. Questo il programma: sabato 8 luglio alle ore
21, la statua della Madonna Pellegrina arriverà via
mare all’approdo di Birgi-Baglio Abele; seguirà la
processione al santuario e la Celebrazione Eucari-
stica; domenica 9 alle 7 apertura del Santuario e gior-
nata di sante messe, Santo Rosario, alle 12.30
l’Angelus e alle 17.40 l’Uscita della Statua della Ma-
donna; alle 21.30 concerto della band Revival; lunedì
10 alle 8 le lodi mattutine, poi dalle 8.30 sante messe
e Santo Rosario; alle 12.30 l’Angelus, alle 17 l’Ado-
razione Eucaristica e i Vespri; alle 17.40 l’uscita della
Statua della Madonna; alle 21.30 “Egli è stato la mia
salvezza” testimonianza dell’ex attrice Claudia Koll;
martedì 11 luglio, sante messe e santo rosario dalle
8.30, alle 17 Adorazione Eucaristica e Vespri; alle
17.40 uscita della Statua; alle 21.30 “Fatima: una luce
sul nostro futuro”, conferenza di Saverio Gaeta, ca-
poredattore di Famiglia cristiana; mercoledì 12 dopo
una giornata di celebrazioni, alle 21 la Santa Messa e
la Processione Eucaristica; alle 22.30 “Serata per
Maria” veglia animata; giovedì 13, alle 21 la Proces-
sione Mariana e la Santa Messa; venerdì 14 luglio,
giornata di preghiera; alle 21.30 “La Vergine Maria
nella lotta contro il demonio”, conferenza di padre
Francesco Bamonte, presidente dell’Associazione In-
ternazionale Esorcisti; sabato 15 un’altra giornata di
preghiera; alle 20 Santa Messa presieduta dal Ve-
scovo di Mazara del Vallo, Domenico Mogavero; alle
21.30, “Gender: il grande nemico della famiglia”,
conferenza di Gianfranco Amato, presidente Giuristi
Per la Vita; domenica 16, alle 20 il saluto e la partenza
della Madonna Pellegrina di Fatima.

Settimana mariana
al Santuario di Birgi 

GIOACCHINO ALDO RUGGIERI

GIUSEPPE SINACORI
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S
aggio di fine anno della scuola di ballo Desti-
nation dance di Francesca Rosolia al Teatro
Impero di Marsala. Lo spettacolo, che ha re-

gistrato il tutto esaurito, è stato realizzato con la di-
rezione di Giacomo Arno, ed ha lasciato senza fiato
il pubblico per la bellezza delle scenografie, dei co-
stumi e delle coreografie portate in scena dagli al-
lievi della scuola. Il tema del saggio di quest'anno
è stato il mondo Walt Disney, una serata dedicata
interamente ai cartoni animati che da sempre fanno
sognare piccoli e grandi. Sul palco 24 gruppi di al-
lievi, a partire dai quattro anni, che hanno interpre-

tato altrettanti successi del mondo Disney, rega-
lando bellissime emozioni. Esibizione anche della
maestra di danza Francesca Rosolia, che non si ri-
sparmia mai riuscendo a richiamare ogni anno sem-
pre più iscritti. Una sorpresa per il prossimo anno:
la scuola cambia location e si apre a nuove espe-
rienze: sono previste a partire dal mese di settembre
corsi di tango argentino e corsi di zumba, oltre a
quelli di danza classica, hip hop,
contemporaneo/jazz e altri ancora. Insieme a Fran-
cesca Rosolia, ad insegnare ci sono anche Martina
Lentini e Massimiliano Sciacca.

Sul palco i giovani allievi guidati dall’insegnante Francesca Rosolia con la direzione artistica di Giacomo ArnoDANZA

Emozioni “Disney” all’Impero con la Destination Dance

G
iovedì scorso, nella sala “Alcantara” del Caesar Palace Hotel di Giar-
dini Naxos è andata in scena una vera e propria festa dello sport sici-
liano. “Abbiamo concretizzato e dato continuità a un’iniziativa ben

avviata partita lo scorso anno da Ustica – ha dichiarato il presidente dell’Ussi
Sicilia Roberto Gueli – confermando la vitalità del gruppo dirigente siciliano
dell’Ussi che punta a valorizzare i successi dei protagonisti dello sport regio-
nale. E siamo felici anche in queste occasioni di ricordare i nostri colleghi che
hanno animato il nostro gruppo di specializzazione come nel caso di Nuccio
Schillirò, più volte presidente del nostro gruppo regionale. Alla sua memoria

abbiamo dedicato il premio “Fair Play””. E proprio il premio Fair Play “Nuccio
Schillirò” è andato al prete maratoneta Don Vincenzo Puccio. A consegnar-
glielo sono stati la moglie di Nuccio Schillirò Linda Maugeri e i figli Ambra e
Andrea. Sul palco della sala Alcantara del Caesar Palace Hotel di Giardini
Naxos si sono alternati diversi protagonisti dello sport siciliano, ma anche chi
ha raccontato le loro imprese. Fra i premiati anche il conduttore della storica
trasmissione radiofonica della Rai “Tutto il calcio minuto per minuto” Filippo
Corsini. “Grazie all’Ussi Sicilia per questo premio – ha commentato Filippo
Corsini – e grazie anche per avermi dato l’opportunità di visitare questo posto
straordinario che è Giardini Naxos, una delle perle della Sicilia. “Tutto il cal-
cio” ci ha dato l’occasione per parlare di calcio a tutti gli italiani e ci ha per-
messo di scoprire la grande passione per questo sport da parte di tutti i tifosi.
Con le radiocronache abbiamo attraversato e raccontato la storia d’Italia, fa-
cendo lavorare la fantasia degli italiani. Fra i miei desideri c’era quello di con-
durre “Tutto il calcio”, conoscere Sandro Ciotti e Alfredo Provenzali. Posso
dire di esserci riuscito”. Grandi applausi sono andati anche a Edoardo Corvaia
e Gianmarco Emanuele, i siracusani campioni del mondo di canoa polo; il pre-
sidente della Federazione italiana Badminton Carlo Beninati e la medaglia
d’oro agli Europei dell’86 nei 10mila metri Stefano Mei. La manifestazione,
presentata da Roberto Gueli e Nadia La Malfa, è stata ospitata nell’ambito del
convegno “Gli azzurri e i giovani” organizzato dall’Associazione Nazionale
Atleti Olimpici e Azzurri d'Italia. 

Sono stati consegnati giovedì scorso i riconoscimenti sportivi ai Giardini NaxosSPORT

Va in archivio la seconda edizione dei premi Ussi Estate

N
ei giorni scorsi abbiamo parlato delle vi-
cende legate al calcio marsalese. Mentre si
delinea la situazione del Marsala 1912 – il

cui maggiore azionista è Luigi Vinci – che ripartirà
con buone possibilità di ripescaggio in Eccellenza
e con un nuovo allenatore, dall’altro canto una
nuova società calcistica sembra nascere rilevando
il Riviera Marmi e partendo dall’Eccellenza. Della
cordata ancora si sa poco ma i tifosi sembrano scet-

tici nei suoi confronti e fanno sapere di riconoscersi
solo nel 1912 di Vinci che detiene oltre il 58% di
quote societarie. Anche il sindaco Alberto Di Giro-
lamo è intervenuto sulla vicenda rilasciando alcune
dichiarazioni e mostrando preoccupazione per le
sorti del calcio in città. “Il rischio è che nessuna
delle due possa ridare lustro al nostro calcio o ad-
dirittura portare a termine il Campionato. Pertanto
- conclude il sindaco - invito tutti i soggetti interes-

sati a trovare un punto di condivisione e far si che
a Marsala si crei una sola e solida società che possa
ambire a prestigiosi traguardi,  nel rispetto del-
l’etica sportiva”. Lo scorso anno il primo cittadino
ha aperto le proprie stanze per raggiungere un ac-
cordo e risollevare le sorti dello Sport Club Marsala
1912. Ci furono diverse polemiche ma nessuna ri-
soluzione.

“Invito a creare una sola solida società”, afferma il primo cittadino a proposito della paventata presenza di due squadre lilybetaneCALCIO

Il sindaco Di Girolamo interviene sul futuro del Marsala

[ “Alcuni assessori non si capisce cosa fanno” ] - Che
idea si è fatta sulla fase che sta attraversando l'ammi-
nistrazione? In aula noto molto silenzio, che appare signi-
ficativo di qualcosa. Alle interrogazioni non arrivano
risposte o, se arrivano, non sono esaustive. Non si dialoga
bene, si creano resistenze. La maggioranza è frastagliata tra
diversi atti trasversali con alleanze variabili. La confusione
si è sempre vista, fin dall'inizio. Penso che serva uno spirito
diverso e mi chiedo: ma il sindaco è un accentratore o sono
gli assessori a non sapersi fare spazio? Mi sono adesso più
chiare le motivazioni che hanno portato alle dimissioni del-
l'ex assessore Barraco. Alcuni assessori non si capisce cosa
portano avanti e se parlano a nome dell'amministrazione.
Alla luce di tutto ciò, appare evidente l'esigenza di avere
maggiore chiarezza. Se si dovesse far strada l'idea di una
revisione della maggioranza con le cosiddette “larghe
intese”? Sul fare si può sempre collaborare, ma nel rispetto
dei ruoli della politica. Il dialogo tra le parti deve avvenire
sulla base di interrogazioni e atti di indirizzo a cui l'ammi-
nistrazione deve rispondere, per poi presentare un pro-
gramma. A queste condizioni un'intesa sul fare ci potrebbe
essere, ma occorre che l'amministrazione accolga le pro-
poste del Consiglio. Altrimenti siamo tutti inconcludenti.
Si sono accumulati nel tempo tanti atti di indirizzo, odg
e mozioni non trattate in Consiglio. Non è che il pro-
blema sta nel funzionamento dei lavori d'aula? Que-

st'aspetto riguarda il Presidente, che è una persona capace,
ma non è riuscito a portare avanti la discussione su questi
argomenti. Io ho proposto un odg riguardante una valuta-
zione qualitativa dei debiti fuori bilancio per capire quanto
incidono. Mi chiedo: quando verrà discussa in aula? An-
dando avanti così, verrà meno la democrazia, oltre che il
dialogo. Lei recentemente ha proposto un gemellaggio
tra Marsala e Barolo: com'è finita? I gemellaggi nascono
sulla base delle amicizie tra territori che a loro volta si ba-
sano sugli incontri che avvengono tra persone diverse. Lo
scorso anno sono stata a La Morra e ho conosciuto il pre-
sidente della Cantina comunale. Ho pensato di attivarmi,
coinvolgendo l'assessore al ramo, il sindaco e i produttori
marsalesi. Mi piaceva l'idea di poter creare un'occasione
per parlare del vino Marsala in maniera ufficiale. Da una
parte ho trovato volontà di fare da parte dell'amministra-
zione. Dall'altro mi sono scontrata con il ricordo delle dif-
ficoltà che ci sono state in precedenza di fronte ad ogni
tentativo volto a fare squadra intorno al vino: il Consorzio
è morto, l'associazione Strade del Vino non si capisce bene
come venga gestita e non abbiamo un evento sul vino da
ripetere annualmente. Alla fine, mi sento di dire che il mio
entusiasmo non è stato sostenuto. Sono comunque andata
a La Morra assieme all'enologo Giacomo Manzo: si è par-
lato di Barolo e Marsala, vini diversi ma con storie e brand
parimenti importanti. Loro hanno una capacità di fare squa-

dra che a noi manca: la Cantina comunale ospita tutte le
etichette del Barolo. Mi è sembrata una bella cosa e penso
che avrebbe senso attuarla a Marsala. Da parte nostra, ab-
biamo presentato il Marsala: situazioni di questo tipo rap-
presentano la parte bella della politica. Io come consigliere
posso fare proposte, ma non posso occuparmi del coordi-
namento, non faccio l'assessore. Arrivati quasi metà man-
dato, c'è chi parla della possibilità di presentare una
mozione di sfiducia nei confronti del sindaco. Che ne
pensa? Prima di distruggere un matrimonio bisogna valu-
tare se sono state valutate e messe in atto tutte le proposte.
Nonostante le difficoltà di comunicazione, quest'ammini-
strazione sta facendo alcune cose. E' grave però che non ci
sia un assessore a sport, turismo e spettacolo: non si sa con
chi interfacciarsi. E questo blocca anche la Commissione.
La Commissione urbanistica non viene convocata da
tempo. Se ci ritroviamo con due Commissioni completa-
mente ferme, è evidente che gli atti deliberativi vengono a
mancare. Poi magari veniamo a sapere di iniziative che
vengono fuori dal nulla, senza alcun dialogo: mi chiedo se
siano tutte promosse da privati... Gli assessori dovrebbero
far emergere le loro idee progettuali e ci vorrebbe più di-
sponibilità a lavorare assieme: il sindaco esprime spesso
quest'auspicio, ma non ci si riesce. E questo lede il bene
della città. Per quanto riguarda la possibilità di una mozione
di sfiducia, ci sto riflettendo. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

UN MOMENTO DELLO SPETTACOLO

A
l blues e ai suoi umori è infatti dedicata la rasse-
gna “Marsala J Blues”. “J” come i Jeans, ma
anche come le iniziali di due sponsor e partner

della rassegna: il Juparanà Drink Cafè e JPeople, apprez-
zato store di tendenza e moda giovane della città.  Ad im-
preziosire  l’evento con i loro vini saranno le Cantine
Europa.  Tre appuntamenti esclusivi per tre giovedì
d’estate.  Il secondo appuntamento, in programma gio-
vedì 6 luglio vedrà salire sul palco del Juparanà Furious
Georgie alias Giorgio Trombino, cantante e musicista pa-
lermitano, noto nel panorama indie-rock nazionale. Lo
farà in veste di cantautore, un ruolo piuttosto distante da
quelli affrontati nei suoi gruppi (Haemophagus, Sergeant
Hamster, Elevators to the Grateful Sky, Cavernicular,
Noise Demon) affidandosi quasi esclusivamente al suono
della sua chitarra acustica. Con un secondo album,
“Sono-Mama!”, uscito da pochissimi mesi e presentato
come disco ufficiale del Record Store Day Palermo, Fu-
rious Georgie suonerà a Marsala una serie di blues che
affondano le radici nella terra scavata da maestri come
Lightning Hopkins, Howlin Wolf, Tampa Red, nonché
alcuni suoi brani editi e inediti.  Al “Marsala J Blues” lo
vedremo come “one man blues”. La rassegna vede come
media partner le testate giornalistiche ItacaNotizie e
“Marsala C’è”.  I concerti si svolgeranno tutti all’interno
del “Juparanà Cafè” di Piazza Pizzo a Marsala. L’inizio,
con ingresso gratuito, è previsto per le 20,30.

“Marsala JBlues”:
al Juparanà il blues
di Furious George  


